

BALONCESTO

Un errático Siroko sigue sin ganar en su cancha

El equipo gijonés, con problemas de dirección, echa de menos a Russell ante el Boet Mataró

60-64

Siroko Gijón
Boet Mataró

(12-26), (14-11), (20-15), (14-12)

Siroko Gijón Basketball: Lucía García (5), Sofía Ainsa (6), Carla Yuste (5), Sofía Llanos (12), Sofía Hamidi (13) -cinco inicial- Lisa Tesson (5), Mara Cortés (3) y Llum Hueso (11).

Talento Boet Mataró: Anna Gamarrá (10), María Fux (2), Mercedes Vigáro, Miriam Vilafranca (4), Ariadna Magriñá (17) -cinco inicial- Aitana García (2), Joana Navarro (9), Queralt Coll (3), Jana Jiménez (13), Lucía Cerván y Jana Aubà (4).

Árbitros: Gonzalo de los Bueis y Marina Fernández. Sin eliminadas.

Palacio de los Deportes de La Guía.

MARIO RODRIGO

El Siroko Gijón continúa sin conocer el sabor del triunfo en su propia pista, donde ayer cayó derrotado por el Boet Mataró por 60-64. Fue un partido que se atragantó al equipo gijonés desde el principio, desde que la fuerte presión catalana puso en evidencia los problemas de dirección de las locales. El gran acierto del Mataró dejó el primer cuarto en un inquietante 12-26 y hasta el final del partido fue un querer y no poder del Siroko, combativo pero errático y que echó mucho de menos a su figura, la canadiense Merissah Russell, concentrada con su selección.

Una gran salida de tercer cuarto, con Hamidi al frente, puso el empate a 38, pero el Boet Mataró jugó con más orden y más acierto para llevarse el triunfo. ■



Lucía García penetra, rodeada de jugadoras del Boet Mataró.

Iyana Martín, la mejor de España en la derrota ante Francia (68-72)

La selección española femenina de baloncesto perdió (68-72) ante Francia en el segundo encuentro amistoso del Torneo Internacional de La Línea de la Concepción (Cádiz),

pese a mejorar su puesta en escena y prestaciones con respecto a la derrota contra Italia. Las de Miguel Méndez, quien busca una convocatoria de garantías de cara a la fase de clasificación para el Mundial, que empieza en marzo, dieron un paso al

frente ante las galas, para llevarse al menos una gran primera mitad como referencia. España puso actitud, intensidad, ataque y defensa corales para llegar a mandar de 15 puntos en el inicio del tercer cuarto (45-30), a pesar del contratiempo inicial de la lesión de Elena Buenavida. Pero Francia elevó el nivel y no encontró respuesta. El esfuerzo final de la asturiana Iyana Martín (16 puntos y la más valorada del encuentro con 20 créditos) no impidió la revancha francesa de la semifinal del pasado Eurobasket.

GIMNASIA ARTÍSTICA



✓ El Grupo, campeón por equipos mixto en la Copa Norte

El Grupo Covadonga se proclamó campeón por equipos mixto en la Copa Norte, seguido por el Arabatxo y el Aritzá, poniendo el broche a la competición celebrada este fin de semana en las instalaciones grupistas. Las gimnastas locales también coparon los podios de las categorías base 3 y base 4. En la imagen, foto de familia de los participantes.

VOLEIBOL | Superliga 2 masculina



El CID Jovellanos coge velocidad: cuarta victoria seguida

Cuarto triunfo consecutivo del CID Jovellanos en la Superliga 2 masculina, en esta oportunidad frente al Dumbria en La Arena por 3-0 (25-13, 25-22 y 25-17). Por el equipo gijonés jugaron Mendoza, Michael Carrera, Bruno Cosío, Adrián Moracho, Curro y Óscar Rodríguez, con Jorge de libero, amén de Edu Carrío. En la imagen, el equipo festejando el triunfo.